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Je pense qu’il faudrait arrêter avec « décapité » en adjectif,
quand on parle des actes de fous d’allah.

Un de nos plus célèbres exécuteurs des hautes oeuvres de justice (à
l’époque dire « bourreau » valait amende) Anathole Deibler, fut un
jour sollicité pour une expérience visant à savoir si il y avait
souffrance ou pas après le passage de la lame.
Le condamné (qui malgré ses crimes ne devait pas être un lâche) avait
accepté de bouger les yeux à l’appel de son nom APRÈS LA DÉCAPITATION
!

A peine sa tête avait-elle roulé dans le panier, qu’un aide de Deibler
la saisit par les cheveux, et un médecin de hurler « X m’entends tu
? » (navré j’ai oublié le nom de ce condamné) il n’y eut aucune
réaction !

Les archives des ancêtres de mon père, écrites en allemand ancien mais
néanmoins compréhensibles, montrent la même chose.
La tête tombe… Et il n’y a plus aucune expression faciale, et ce n’est
pas la lésion de la moelle épinière qui explique ceci, c’est juste
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qu’une tête contient très peu de sang… L’activité du cerveau cesse
donc vraiment très vite (probablement moins de 2 secondes)
Le  corps  lui,  se  débat  si  l’on  peut  dire,  bien  plus  longtemps,
réaction logique de nerfs privés d’influx nerveux. (la poule sans tête
dont le corps part en courant quoi)

Mon but n’est pas de tergiverser sur la peine de mort, c’est juste de
dire qu’une décapitation c’est TRÈS RAPIDE.

Les musulmans ne décapitent PAS, ils EGORGENT ! 
En tenant compte de l’anatomie humaine, ça veut dire que la victime
« respire son sang » tant que la colonne vertébrale n’est pas
sectionnée.

Ça fait une putain de différence je trouve !

Ensuite,  certes,  ils  se  hâtent  de  finir  le  boulot…  Mais  c’est
uniquement pour éviter de prendre un coup par le corps qui va être
pris de soubresauts, c’est pas par humanité.

Vraiment  navré  de  ces  détails,  mais,  pour  tuer  vite  et  bien
(humainement autant que possible) il faut sectionner la carotide avec
la lame la plus effilée possible. Si la lame est émoussée, et eux
s’arrangent  pour  que  ce  soit  le  cas,  les  veines  se  rétractent,
l’hémorragie est lente, l’agonie longue…

Et, croyez moi, ils font exprès de ne pas trop affûter la lame… Ça
marque beaucoup plus les esprits de ceux qui vont voir les vidéos.
Encore navré, mais s’ils voulaient aller vite, être humains, ils
prendraient une hache ou un sabre !

Bref, utiliser « décapité » pour désigner leurs victimes,
c’est humaniser les bourreaux… Et ces ordures n’ont rien
d’humain !

Hervé Gourdel quant à lui, c’est une victime multiple
pourrait on dire.



–Victime  de  la  propagande  qui  prétend  qu’on  peut  avoir  des  amis
musulmans sans l’être soi-même. Alors que cela revient à poser déjà
soi-même la lame contre sa gorge.
–Victime de technocrates qui par « fautpasstigmatiser » ont classé la
zone où il allait comme orange (moyennement dangereuse côté risques
d’attaques musulmanes) alors qu’elle est classée rouge (à éviter) par
nos forces armées !
–Victime encore de la propagande car je suis convaincu qu’il n’avait
aucune arme… On a bien dressé les Français à croire que tout le monde
il est gentil.

Mais c’est aussi NOTRE victime !
Dans un pays normal, pour un Hervé Gourdel, il devrait déjà
y avoir des représailles ! Pas forcément ici, sur notre sol, mais
si hollande et valls avaient des couilles (et ça se saurait) ils
auraient déjà repéré un camp de ses djhiadistes et l’auraient douché
au napalm ! (tue un des miens, mille des tiens mourront !)

Or, il ne va rien se passer !
Peut-etre une marche blanche (faudrait songer à rebaptiser ces machins
des rampements blancs, car ramper c’est ce que font les participants)

La suite ? Lady Gaga ou une autre « star » va montrer sa culotte,
sûrement  sur  canal+de  Qatar…  Et  les  ossements  de  Hervé  Gourdel
blanchiront là ou ses assassins les auront laissés !
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